

Scientific Committee

Prof. Dr. Alexander Redlein

Institut für Managementwissenschaften, Immobilien und Facility Management, TU Wien, Österreich

Prof. Jan Bröchner

Department of Technology Management and Economics, Chalmers University of Technology, Göteborg, Schweden

Prof. Roscoe Hightower, Jr., PhD

Florida Agricultural and Mechanical University, USA

Prof. Wolfgang Kastner

Institut für Rechnergestützte Automation, TU Wien, Österreich

Prof. Dr. Iva Kovacic

Institut für interdisziplinäres Bauprozessmanagement, Industriebau und Interdisziplinäre Bauplanung, TU Wien, Österreich

Prof. Dr. Kurt Matyas

Institute of Management Science, Industrial and Systems Engineering Division, TU Vienna University of Technology, Austria

Prof. Sergio Vega

Universidad Politécnica de Madrid, Spain

Dr. Joseph H. K. Lai

The Hong Kong Polytechnic University

Herausgeber / Editorial Board

Prof. Dr. Alexander Redlein (Head of Editorial Board)

Institut für Managementwissenschaften, Immobilien und Facility Management, TU Wien, Österreich

Prof. Dr. Dr. h.c. Dr. h.c. Jörg Becker, Professor h.c.

Chair for Information Systems and Information Management, WWU Westfälische Wilhelmsuniversität, University of Münster, Germany

Prof. em. Dr. Wolfgang Janko

Department of Information Systems and Operations, WU Vienna University of Economics and Business, Austria

Organisation

Dipl. Ing. Claudia Höhenberger und Larissa Locsmandy

Institut für Managementwissenschaften, Immobilien und Facility Management, TU Wien, Österreich

Vielen Dank an alle KollegInnen des IFM für die Mithilfe bei der Organisation!